

# Mitgliederversammlung – Jahreshauptversammlung



Göpfritz/Wild - Die Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr Göpfritz/Wild trafen sich am Samstag, dem 23. Jänner 2010, zur Mitgliederversammlung (Jahreshauptversammlung) im Gasthaus "Zum Schluckspecht" in Göpfritz/Wild.

Feuerwehrkommandant HBI Franz Litschauer konnte unter den Gästen auch den Bürgermeister der Marktgemeinde Göpfritz an der Wild Erich Mautner, Bezirksfeuerwehrkommandantstellvertreter BR Franz Knapp sowie stellvertretend für alle anwesenden Ehrendienstgrade EBI Robert Hofbauer recht herzlich begrüßen.

---

Feuerwehrkommandant HBI Franz Litschauer blickte nach der Begrüßung und dem Totengedenken auf ein sehr arbeitsreiches Jahr 2009 zurück. Insgesamt waren die Mitglieder im vergangenen Jahr über 7400 Stunden für das Feuerwehrwesen tätig, davon wurden knapp 1000 Stunden für Einsätze und rund 800 Stunden für Ausbildung aufgewandt, der Rest von ca. 5600 Stunden wurde für den Erhalt/Wartung von Ausrüstung und Gerätschaften, für die Jugendbetreuung, die Abhaltung von Sitzungen und für die Mittelbeschaffung aufgewandt.

Der Leiter des Verwaltungsdienstes, OV Gerhard Schneider, wartete der Mitgliederversammlung mit beeindruckenden Zahlen auf. Im Anschluss wurde, nach dem Bericht bzw. auf Antrag der beiden Kassaprüfer - HLM Franz Steinbauer und HBM Alois Lugauer, die Entlastung des Leiter des Verwaltungsdienstes durch die Mitgliederversammlung beschlossen.

Erfreulicherweise kann HBI Franz Litschauer derzeit über eine sehr gute Bilanz bei der Mitgliederzahl berichten, so kann man in Göpfritz derzeit auf insgesamt 82 Feuerwehrmitglieder (Aktive, Reservisten und Feuerwehrjugend) zählen. Im Jahr 2009 sind JFM Thomas Anderl, JFM Marcel Kettinger und JFM Niklas Mödлагl der Feuerwehrjugend beigetreten.

HBI Franz Litschauer sprach auch einige Beförderungen aus, befördert wurden:

<a href="#">FM Markus Weidenauer</a>	zum	Oberfeuerwehrmann (OFM)
<a href="#">FM Franz Kuschal</a>	zum	Oberfeuerwehrmann (OFM)
<a href="#">FM Usman Farooq</a>	zum	Oberfeuerwehrmann (OFM)

<a href="#">FM Johann Marksteiner</a>	zum	Oberfeuerwehrmann (OFM)
<a href="#">JFM Jennifer Bauer</a>	zum	Feuerwehrmann (FM)
<a href="#">JFM Daniela Haider</a>	zum	Feuerwehrmann (FM)
<a href="#">JFM Patrick Schneider</a>	zum	Gruppenkommandant der FJ



Nachdem die Mitglieder der Feuerwehrjugend auch im noch sehr jungen Jahr 2010 bereits sehr fleißig waren, absolvierten alle Mitglieder in den letzten beiden Jugendstunden erfolgreich die Erprobung der Feuerwehrjugend. Die Erprobung in der Feuerwehrjugend ist eine Prüfung, bei welcher ein Großteil des im Vorjahr erworbenen Wissens quer durch alle behandelten Sachgebiete abverlangt wird.

Folgende Erprobungen wurden erfolgreich absolviert, bzw. konnten von HBI Franz Litschauer die Erprobungsstreifen der jeweiligen Stufe überreicht werden:

<a href="#">JFM Patrick Schneider</a>	2. Erprobung
<a href="#">JFM Melanie Neuteufel</a>	2. Erprobung
<a href="#">JFM Robert Steinbauer</a>	2. Erprobung
<a href="#">JFM Hannes Wopienka</a>	2. Erprobung
<a href="#">JFM Claudia Neuteufel</a>	1. Erprobung
<a href="#">JFM Dominik Hörhager</a>	1. Erprobung
<a href="#">JFM Thomas Anderl</a>	1. Erprobung
<a href="#">JFM Stefan Gutmann</a>	1. Erprobung
<a href="#">JFM Manuel Lachmann</a>	1. Erprobung
<a href="#">JFM Niklas Mödлагl</a>	Erprobungsspiel

Auch der Bürgermeister der Marktgemeinde Göpfritz an der Wild, Erich Mautner, zeigte sich beeindruckt von den vielen Aktivitäten der

Feuerwehr Göpfritz, seien es schwierige Einsätze, Übungen oder Veranstaltungen zur Mittelbeschaffung. Er bedankte sich in seinen Worten auch für die stete Zuverlässigkeit der Freiwilligen Feuerwehr Göpfritz/Wild bzw. deren Mitglieder und strich besonders den Stellenwert unserer Feuerwehr als wichtigen (Sicherheits-)Partner der Marktgemeinde Göpfritz heraus. Bürgermeister Erich Mautner freute sich ganz speziell über den derzeit hohen Anteil an jungen engagierten Feuerwehrmitgliedern in Göpfritz/Wild, was wiederum ein Garant für den Fortbestand und die künftige Schlagkraft und Einsatzbereitschaft für die Feuerwehr ist.

Bezirksfeuerwehrkommandant-Stellvertreter BR Franz Knapp bedankte sich vorweg sehr herzlich für die Einladung zur Mitgliederversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Göpfritz/Wild. Aufgrund der vorgebrachten Berichte des Feuerwehrkommandanten und des Leiter des Verwaltungsdienstes sowie der gedruckten Form des Jahresberichtes "Florian 2009" konnte sich BR Franz Knapp ein umfassendes Bild über die vielen Tätigkeiten der Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr machen und würdigte diese ebenso. BR Franz Knapp war ganz besonders vom Miteinander zwischen "Alt" und "Jung" in der Feuerwehr Göpfritz/Wild beindruckt und wünschte auch für die Zukunft alles Gute.



Auch unser "jüngster Feuerwehrnachwuchs" - [Pia](#) - war bereits gemeinsam mit Ihren stolzen Eltern FM Ing. Birgit Schuh und SB Ronny Kuschal bei der Mitgliederversammlung mit dabei.

Erfreulicherweise konnte BR Franz Knapp in Vertretung unseres Bezirksfeuerwehrkommandanten OBR Ing. Gerwalt Brandstötter drei Feuerwehrmitglieder für Ihre Tätigkeiten auf Feuerwehr-, Abschnitts- und Bezirksebene mit Auszeichnungen ehren - ausgezeichnet wurden:

[HBM Thomas Weidenauer](#)

Verdienstmedaille des NÖ LFV 3. Klasse in Bronze



[HBM Christian Wopienka](#)

Verdienstmedaille des NÖ LFV 3. Klasse in Bronze



[BM Robert Mader](#)

Verdienstmedaille des NÖ LFV 3. Klasse in Bronze



Im Anschluss an die Berichte der Fachchargen und Sachbearbeiter - SB Ronny Kuschal (Atemschutz), HBM Christian Wopienka (Ausbildung), HLM Wolfgang Schneider (Nachrichtendienst), ABI Ing. Christian Hübl (Feuerwehrjugend) und BM Karl Mödlagl (Zeugmeister) - beendete Feuerwehrkommandant Franz Litschauer die Sitzung mit "Gut Wehr" und lud im Namen der Feuerwehr die anwesenden Mitglieder und Partner noch zu einem gemeinsamen Abendessen ein.